
Protokoll:  
Die Vorsitzende erläutert einführend die Unterrichtungsvorlage und berichtet, dass Herr Meffert 
vom KGRZ (Kommunales Gebietsrechenzentrum) zu diesem Tagesordnungspunkt eingeladen 
wurde, jedoch nicht zur Sitzung erschienen ist. Man wird Herrn Meffert daher nochmals zur 
nächsten Sitzung einladen, um dann ggf. etwaige Rückfragen beantworten zu können.  
 
RM Sauer bewertet die in der Unterrichtungsvorlage dargestellte Stellenbesetzung als positiv. In 
diesem Zusammenhang merkt Herr Probst jedoch an, dass dies aus der Perspektive der Schulen 
immer noch zu wenig Personal sei, auch wenn das vorhandene Personal bereits großen Einsatz 
zeige.  
Herr Karbach führt hierzu aus, dass derzeit alle Planstellen für das Schulnetz besetzt seien. Man 
versuche jedoch eine neue Stelle für das Aufgabenfeld „Digitale Bildung“ zu akquirieren. 
Hierdurch erhoffe man sich auch Synergien für das Schulnetz, insbesondere für die 
administrativen Tätigkeiten. 


